
会 長 挨 拶 ： 松 尾  宏 

2025年4月3日   第2815回例会  

本日のプログラム 

次回例会日／会場 

次回プログラム予告 

「会長エレクト研修セミナー＆地区チームラーニングセミナー」 報告 

4月10日（木）12：30～／三次商工会議所（ハイブリッド形式） 

新入会員卓話：福品博美会員 

2025年3月27日例会記録-第2814回-        4月3日発行：第32号〉  

 皆さん、こんにちは。 

 本年度、RI会長ステファニーA・アーチック氏は「ロータリーのマジック～THE  

MAGIC OF ROTARY～」をテーマに掲げられました。アーチック氏は、心からクラブへ

の帰属意識を持てずにいる会員がいるとすれば、Diversity（多様性）、Equity（公

平性）、inclusion(包括性) を受け入れることにより、その寛容をもって、会員の

居場所が保たれ、共通の目的のために結束しやすくなり、それが会員増強にも繋がると述べられてい

ます。ロータリー活動は楽しくなければなりません。楽しくないと続きません。楽しくないと人にも

勧められません。まさしく、そのとおりであります。私達は何のためにロータリーに入会したのか原

点に戻って、じっくり考えてみましょう。 

 入会当初、「奉仕」ということばには、漠然とした思いがありました。あまりに広すぎて、理解す

るには深すぎるものだと感じていました。その後、ロータリー活動において奉仕の実践と学びを重ね

る中で「奉仕」とは奉仕する者も幸せであると感じてこそ有意義なものとなる、との思いに至りまし

た。 

 幸せの三要素とは「一つ、自分自身が好きであること」「二つ、良い人間関係を持っていること」

「三つ、人や社会に貢献していること」であります。もっと率直に言い換えることができるならば

「奉仕」とは「利他主義」に集約されるのではないかと理解し始めました。「超我の奉仕」、そし

て、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」に繋がるものであると思っています。 

 私達は相手のニーズに寄り添いながら、互いに“face to face”から“smile to smile”に、そし

て、”heart to heart”へ、をモットーにエンジョイロータリーを実践していかなければならないと

いけないと思います。 

 社会が変化していくのならば、私達も変化しなければなりません。「時は人を待たず」と申しま

す。「Next Stage・共に一歩前へ」は社会の変化に対応することこそ、成長であると捉え、地域社会

のニーズに合った奉仕を拾い上げていくという趣旨です。例え、週に一度の短い時間の例会でも、

「一期一会」を大切にしましょう。そこにはホッとする心かよう友がいる、そんな場所であってほし

いと願います。 

 本日も例会をお楽しみください。 

 ありがとうございました。 



幹 事 報 告 ： 灘 岡 直 隆  副 幹 事 

（ ）内はオンライン参加者数 

第2812回（3月6日）の出席報告 第2814回（3月27日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

41 32（1） 1 0 80％ 41 29 12 70.73％ 

出 席 報 告 ： 浅 井 健 一  部 会 長 

【点 鐘】 松尾 宏 会長  【ソング】 「君が代」「ＲＯＴＡＲＹ」 

例   会   次   第 

委 員 会 報 告 

・前回、例会時に新入会員候補の回覧をいたしましたが異議申し立てはございませんでした。次週、4月

3日に入会式を行いますのでよろしくお願いいたします。 

・石田会員（吉幾三コンサート実行委員会） 

 ハガキによる申し込みの締め切りが3月11日でした。応募総数は関係者席込みで2,616名となり厳正

なる抽選の結果、200名の方が落選となりました。当クラブ席ですが2回目の公演に余裕がありました

ので、そちらになり3階席を確保していただきましたのでご報告いたします。そして、当日の動きです

がタイムスケジュールをきりりの方で決めていただき、それに付随して決めていきたいと思います。

現時点で吉プロダクションからの要望等が届いておりませんが、届き次第、全体的な事務局会議を行

う予定です。それと、18日(金)・19日(土)の出欠を取らせていただきましたが、18日(金)の午前中の

作業は無くなり、午後２時以降からの準備となる予定です。決まり次第、連絡させていただきますの

で皆さまのご協力よろしくお願いいたします。 

・佐藤会員（ゴルフ同好会） 

 明日、開催の新年杯ですが組合せの変更がありましたので、エントリーいただいている皆さまに本

日、メールが届くと思います。グランドではなくロイヤルの方ですのでお間違いのないように、よろ

しくお願いいたします。 

・灘岡会員（次年度会長） 

 まもなく佐藤年度がスタートいたします。2025-26年度地区研修・協議会のご案内が届いており、4

月27日(日)に国際会議場で行われます。出席義務者の方は会長、幹事、各委員長の高杉さん、児玉さ

ん、金本さん、石井さん、明山さんの他に部会長の方も何名かいらっしゃいます。部会長はこれから

決定していくと思いますので、スケジュールの方を空けておいていただければと思います。ご協力よ

ろしくお願いいたします。 



S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  Ｓ Ａ Ａ 

プログラム：2024-25年度グループ12 インターシティー・ミーティング報告 

   スマイル                             計 6､000円  

氏   名  内            容  

松尾 宏 

 

佐々木 智 

灘岡 直隆 

 

 

 

水越 ひろ子 

 

佐々木 勝利 

先日は東城ロータリークラブ主催のIMに御出席いただいた皆様ありがとうございまし

た。 

さが桜マラソン、走ってきました。 

3月16日、福山マラソン10㎞走ってきました。今年はハーフマラソン、フルマラソ

ン、10㎞、全て自己ベスト更新の不思議な年です。今回、2人初マラソン(3㎞)に知人

が出場しました。佐々木先生の周りでマラソンランナー増殖中です。佐々木先生、お

疲れさまでした。配偶者誕生月 

2024-25年度 RYLAに参加してきました。充実した2日間を過ごすことができました。

ありがとうございます。 

入会月 

記 念 品 贈 呈 

◇ 日 時：2025年3月23日(日) 

◇ 場 所：東城自治振興センター 

      懇親会／遊YOUサロン東城 

・当クラブからは15名参加 

配偶者誕生月 

灘岡 直隆会員 

 中川 筆之会員 新宅 冨士夫会員 松尾 宏会長 


